

Anicet le Pors.



Anicet Le Pors à l'honneur

Par décret du Président de la République en date du 13 juillet 2016, Anicet Le Pors a été nommé au grade de commandeur de la Légion d'honneur. Il avait été nommé officier de la Légion d'honneur le 5 mai 1998.

Anicet Le Pors a débuté sa carrière professionnelle à la Météorologie Nationale en tant qu'ingénieur après avoir suivi les études de formation à l'Ecole Nationale de la Météorologie en 1950/1951. Son activité météorologique s'est poursuivie de 1953 à 1965 avec comme affectations successives Marrakech, Casablanca, Léopoldville et Paris-Alma (*).

Entre autres, diplômé d'Etat en sciences économiques, ses nouvelles activités professionnelles et responsabilités exercées dans le domaine économique, et son engagement politique feront qu'il deviendra ministre de la Fonction publique et des Réformes administratives du 23 juin 1981 au 17 juillet 1984.

Anicet Le Pors est membre honoraire du Conseil d'Etat.

Le président de l'AAM, Jean-Louis Plazy, auquel s'associe le comité de rédaction d'arc en ciel, adresse ses félicitations à Anicet Le Pors.

** Anicet Le Pors est membre de l'AAM depuis le 1^{er} janvier 1988.*